



## M E M O R A N D U M

**PARA:** Todos los Jugadores No Miembros del Roster de 40 y Personal de Clubes de Ligas Menores

**DE:** Comité Asesor de Políticas de Salud de las Ligas Menores

**FECHA:** 11 de marzo del 2022

**RE:** Equipo de recolección de muestras del programa de drogas de ligas menores

---

Como ya sabrán, MLB actualizó recientemente el equipo de recolección utilizado para la recolección de muestras de orina en todos los Programas de Drogas de MLB al SAFESystem™ de InnoVero. El InnoVero SAFESystem, que también está siendo utilizado por la Agencia Antidopaje de los Estados Unidos para las pruebas antidopaje de los atletas olímpicos de EE. UU., fue desarrollado y diseñado en colaboración con atletas, laboratorios, recolectores de muestras y organizaciones antidopaje de todo el mundo para garantizar que satisfice las necesidades de todas las partes interesadas a lo largo del proceso de recolección y análisis de muestras. Para garantizar la seguridad de las muestras, las tecnologías anti-falsificación y a prueba de manipulaciones se integran directamente en los materiales del SAFESystem, dejando en evidencia al laboratorio si hubo intentos de romper las botellas o replicarlas. Los usuarios también pueden ver el mecanismo de bloqueo engancharse y, una vez asegurado a través de tres clics audibles, el mecanismo de bloqueo está ubicado dentro de la botella para que sea inaccesible a la manipulación. Además, cuando el protocolo de muestra parcial es necesario, un contenedor de almacenamiento duradero permite a los usuarios asegurar de manera fácil y discreta una muestra parcial mientras todavía está en el recipiente de recolección hasta que el resto del volumen de muestra requerido esté listo para ser proporcionado. El equipo InnoVero SAFESystem es también el único equipo de prueba de drogas certificado independientemente por NSF International lo que garantiza que se cumplan los estándares de productos de más alta calidad. Para obtener información adicional sobre SAFESystem de InnoVero, consulte la infografía adjunta o visite [www.innovero.com](http://www.innovero.com).

Además del equipo de recolección de muestras de orina actualizado, MLB también ha instituido la Prueba de Mancha de Sangre Seca (DBS) a nivel de las Ligas Menores. La prueba DBS permite la recolección rápida e indolora de una muestra de sangre sin la necesidad de un flebotomista o extracciones de sangre venosa invasivas. El dispositivo de recolección de DBS se aplica a la parte superior del brazo con un adhesivo ligero. Luego se presiona un botón y el dispositivo permanece en el brazo mientras una pequeña cantidad de sangre llena el depósito de recolección. El procedimiento de recolección de DBS tomará aproximadamente tres minutos y resulta en recolecciones más eficientes, convenientes y sin dolor.

Los procedimientos de recolección contenidos en el Anexo A del Programa de Drogas de las Ligas Menores se han actualizado para reflejar estos cambios en el proceso de recolección. Los recolectores de Drug Free Sport International han sido capacitados tanto en el equipo de recolección SAFESystem como en el DBS y serán fundamentales para instruir a los jugadores y al personal sobre los cambios. MLB confía en que los cambios anteriores son mejoras significativas y contribuirán en gran medida a mejorar la experiencia del jugador y aumentar la confianza en el proceso de recolección de muestras.